



Comité Régional Ile de France

Commission Techniques des activités cyclistes

LA REUSSITE DU CHAMPIONNAT REGIONAL CYLOSPORT

Chers amis,

Vous avez été nombreux à formuler le souhait de participer et de disputer ces Championnats 2010 proposés par la Commission Technique Départementale de l'ESSONNE, de la Commission Technique Régionale avec le concours de l'ensemble de clubs de l'Essonne.

A toutes et à tous j'adresse mes plus vives félicitations. Par votre présence, vous avez honoré la discipline sportive qui vous est chère mais aussi rendu un précieux hommage à toutes celles et ceux qui oeuvrent tout au long de l'année pour la pérennité « D'UN SPORT AUTREMENT ».

Bravo aux vainqueurs, à tous les participants et supporters venus nombreux. La réussite d'une telle organisation ne peut être obtenue sans la participation et l'investissement de la municipalité de GIRONVILLE sur Essonne et des bénévoles amoureux de la petite reine .

Aussi, je tiens tout particulièrement à remercier :

Monsieur Alain ECKEMAN, maire de GIRONVILLE sur Essonne.

Monsieur Jean Claude VACHER responsable de la commission technique de l'Essonne, son adjoint Monsieur Bernard DENIBAS, l'ensemble des licenciés qui se sont pleinement investis et dépensés sans compter dans cette organisation en proposant un parcours sélectif à la portée de tous les compétiteurs, mettant tout en œuvre pour faciliter l'accueil et le déroulement des épreuves ainsi que la restauration des bénévoles, prenant ainsi une large part à la réussite de cette organisation sans faille.

Les membres de la Commission Régionale, le collège des commissaires chargé des engagements, de la gestion, des jugements ainsi que des classements des différentes épreuves.

Les bénévoles des différentes Commissions Techniques Départementales qui ont répondu présent pour assurer la protection des carrefours ainsi que les « voitures ouvrees ».

Les bénévoles qui, par leur participation, ont contribué à la réussite de cette journée.

Recevez chacun en ce qui vous concerne mes plus vives et sincères félicitations et je vous prie de croire en l'expression de mes sentiments sportifs les meilleurs.

Joseph Rouault

Responsable de la CTR Ile de France.